## BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

## **NOTA DE PRENSA**

## En el Encuentro Económico Regional organizado por el BCRP

## ANALIZARÁN POSIBILIDADES DE DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DE JUNÍN

Las posibilidades de desarrollo regional en el ámbito económico y social, será el eje principal sobre el que autoridades, académicos y representantes del sector privado de la región, debatirán durante el Encuentro Económico Regional de Junín, a realizarse en la ciudad de Huancayo el viernes 24 y sábado 25 de este mes, organizado por el Banco Central de Reserva del Perú.

El Encuentro empezará evaluando las perspectivas de desarrollo de la región, para luego ahondar en los factores que posibilitarán el crecimiento de Junín. Entre ellos se encuentran los ejes de articulación del mercado regional mediante corredores viales hacia la costa; el papel de la pequeña y la mediana empresa en el desarrollo regional; y la infraestructura productiva y social.

También se debatirá sobre las oportunidades que presenta Junín en diversos sectores la agroindustria y las excelentes perspectivas de cultivos como la alcachofa y la papa, entre otros productos. Asimismo, representantes privados de la región disertarán sobre el financiamiento del desarrollo regional y la actividad turística.

Durante el Encuentro se realizarán dos mesas redondas. En una de ellas se tocará el tema de la minería y su impacto en el medio ambiente, mientras que en la segunda se evaluará la descentralización, el rol de la gestión municipal y las mesas de concertación, como elementos necesarios para el desarrollo regional.

Junín cuenta con un gran potencial de crecimiento por su ubicación geográfica y la diversidad de sus recursos naturales. En el 2001, la manufactura fue la principal actividad económica aportando el 22,9 por ciento de la producción en la región, seguido de la agricultura con un 15 por ciento, la minería con 12,6 por ciento y otros servicios con 12,3 por ciento. Entre 1994 y el 2001, la actividad productiva de Junín creció a una tasa promedio anual de 3,1 por ciento, según información del Gobierno Regional en base a estadísticas del INEI.

El Encuentro será inaugurado por el alcalde provincial de Huancayo, Fernando Barrios, y el presidente de la Región Junín, Manuel Duarte. El Director del Banco Central, Gonzalo García Núñez, dará inicio al certamen con una exposición sobre el panorama económico nacional.

Los expositores, panelistas y moderadores serán autoridades y funcionarios públicos, empresarios, académicos y representantes de entidades financieras de la región.

Lima, 21 de junio de 2004

Departamento de Prensa